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ACTA JUNTA MUNICIPAL DE ALGODA, MATOLA, PUÇOL Y ALGORÓS 

 

 

Fecha: 28 de octubre de 2021 

Hora de comienzo:  19,30h 

Asistentes:  

- Concejala de Participación: Purificación Vives Pérez 

- Concejal de Pedanías: Vicente Alberola Gonzálvez 

- Alcalde Pedáneo de Matola: José Soriano Sansano 

- Alcaldesa Pedánea de Puçol: Rosa Vicente García  

- Alcaldesa Pedánea de Algoda: Antonia Coves Pascual 

- Alcalde Pedáneo de Algorós: Antonio Vicente Martínez  

- Representante Grupo PSOE: Vasilisa Prangache 

- Representante Grupo PP: Manuela Mora 

- Representante Grupo Ciudadanos: Eva Mª Crisol Arjona 

- Representantes Grupo Vox: Aurora Rodil Martínez y Samuel Ruiz 

- Representante Comissió de Festes de Matola: Fidel Alonso Martínez 

- Representante Asociación Amas de casa “La Palmera”: Charo Reynaldo 

- Representante Asociación Los Vecinos de Algorós: Antonio Vicente Martínez 

- Representante Comisión Fiestas Algorós, Derramador, San Isidro Labrador: Antonio Vicente  

- Representante AVV de Matola: Paqui Flores 

- Representante AVV de Puçol: Miguel García Sánchez  

- Representante Centro Cultura Tradicional Museo Puçol: José Mora Mora 

- Asistente Comisión Fiestas Ángel de la Guarda: Asunción González y Roberto Coves 

 

Hora de finalización:  21,00h 
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1.Lectura y aprobación del acta anterior. 

La Concejala de Participación, Puri Vives, da la bienvenida a los asistentes a la Junta y 

pregunta si todos han recibido el acta anterior. 

Se pasa a la votación del acta, que queda aprobada. 

 

2.Cuestiones de interés de las pedanías pertenecientes a la Junta. 
 

Puri Vives, concejala de Participación, comienza este punto diciendo a los asistentes que se 

envió un correo informando que en los centros cívicos ya se podían realizar las actividades 

habituales, siempre con mascarilla en el interior y cumpliendo todas las medidas de seguridad 

vigentes.   

Además, comenta que la recogida de la pequeña poda, está contemplada en la nueva contrata 

de limpieza, aunque aún no hay fecha prevista para la instalación de los contenedores. 

Además, dice que, para solicitar más contenedores de basura, se tienen que dirigir al 

Departamento de Limpieza.  

Sobre el punto wifi, comenta que la adjudicación está en trámite; no obstante, desde 

Telecomunicaciones trasladan que habrá retraso debido a la falta de abastecimiento de 

materia prima.  

Por otro lado, explica las actuaciones del Plan Cuatrienal de Inversiones para Pedanías 2020-2023 que 

se han realizado y las que se van a realizar en las pedanías que componen esta Junta:  

En cuanto al área de Modernización y Mantenimiento. 

 

-Renovación de contenedores en mal estado por un nuevo modelo metálico con más 

capacidad.  

-Adquisición de un nuevo vehículo para desbroce de caminos. 

 

En el área de Mantenimiento de caminos de asfalto y de zahorra: 

 

-Reparado de distintos tramos de caminos en mal estado. Se tiene previsto actuar en Algoda, 

en el camino del Arenal y en Puçol, en el camino de las Torres.  

Sobre la nueva depuradora de Algorós, explica que es un proyecto que afecta a toda la 

pedanía y destaca los avances en su construcción. 

 Por último, comunica que, desde la concejalía de Derechos Sociales, se van a iniciar las obras 

en el colegio Els Garrofers, y que una vez acabadas estas se pondrán en contacto con las 

asociaciones para decidir la gestión del espacio. 



 

Ajuntament d’Elx. Regidoria de Participació i Associacionisme. Plaça Menéndez Pelayo, 2 baixos 

03202 Elx. Tel. 96 665 82 80 - participacio@elx.es 

 

 

3.Ruegos y preguntas. 

 

Rosa Vicente, Alcaldesa Pedánea de Puçol, informa que el camino de la Huerta, está asfaltado 

solo la mitad, por lo que cuando llueve, el agua se lleva la tierra y queda intransitable. Dice 

que el camino de las Torres está igual, que solo se arregló la parte de arriba. Los vecinos 

solicitan el asfaltado de los dos caminos. 

 Sobre el autobús, pide que se ponga una marquesina en la zona del Bar la Cabaña y otra en la 

Casa del León, ya que lo usan sobre todo las personas mayores y en invierno hace bastante 

frio.  

Por otro lado, explica que, por el camino de la Piedra Escrita, pasa un barranco, que tiene 

muchos matorrales y está sin limpiar desde hace tiempo, y que como el sifón no traga, se 

queda toda el agua estancada. Pide que se limpie.  

También comenta, que como no tienen centro cívico, la pista del colegio la usan los vecinos de 

la pedanía para hacer las actividades de gimnasia, y dice que los pinos que hay son muy 

grandes y están levantando la pista. Asimismo, propone poner un sombraje en la pista donde 

salen los pequeños a jugar que los proteja del sol, y por ultimo dice que tienen muchos 

problemas por los mosquitos. 

 

Antonia Coves, Alcaldesa Pedánea de Algoda, comenta en referencia al camino de las Torres, 

que está sin limpiar, y que Héctor Díez, concejal de Mantenimiento, le comentó que no se 

había hecho la limpieza porque por una parte del camino no podían pasar las máquinas. Dice 

que solicitan a menudo que vayan a desbrozar, y que no ve bien, que en una pedanía limpien 

un camino, y que sin terminar todo lo que hay para hacer, se vayan a otra pedanía a limpiar 

otro camino. Considera que todas tienen el mismo derecho a que se limpie y se desbroce, 

pero opina que deberían empezar por una y terminarla, y a continuación seguir con otra, y así 

hasta terminarlas   todas. Pone el ejemplo de un camino que no se limpió y acabo secándose 

toda la broza. Los coches pasaban por encima y ahora no se ve la mediana de la carretera, ni 

tampoco algunas señales de tráfico que están tapadas por la maleza.  Incide en el malestar de 

los vecinos. 

 

Puri Vives, dice que se lo trasladara al concejal de Mantenimiento, Héctor Díez, para ver que 

se puede hacer, y que le contestará lo antes posible. 
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Antonia Coves, pregunta por el parvulario de Els Garrofers, y dice que llamó a un técnico del 

ayuntamiento para que lo viera, porque está la maleza y los árboles sin limpiar desde hace 

más de dos años, y da pena de lo abandonado que está. 

Vicente Alberola, concejal de Pedanías, contesta que fue un técnico a verlo, que es el 

responsable de iniciar las gestiones. 

Antonia Coves, dice que los vecinos están molestos, ya que no tienen ningún centro para 

hacer actividades y que ese está abandonado, cuando se podía aprovechar para la pedanía. 

Puri Vives, contesta que lo hablará con el concejal de Derechos Sociales y les contestará. 

Antonia Coves, dice que los padres del colegio de Els Garrofers, pidieron un semáforo en la 

carretera de Matola, y les contestaron que no se podía poner, por lo que se ha colocado una 

señal. Solicita algo para reducir la velocidad. 

Miguel García, representante de la AVV de Puçol, habla del colegio, y dice que hace unos 10 

años que solicitó un espacio para que la asociación se reuniese allí, y que ya entonces le 

dijeron que lo verían, pero no le llegaron a contestar.  

Puri Vives, dice que va a trasladar la petición, pero que no puede prometer algo que no 

depende de ella. 

El representante de la Comisión de Fiestas Ángel de la Guarda, explica que ese centro se 

comprometió para la pedanía, y que a día de hoy, aún no tienen nada donde se puedan hacer 

actividades para los vecinos. 

Antonia Coves, solicita que se haga un centro cívico.  Dice que son las únicas partidas del 

campo que no lo tienen. 

Puri Vives, contesta que ella les dio otro espacio como alternativa a la escuela, pero que le 

contestaron que estaba demasiado lejos de la Pedanía. 

Charo Reynaldo, representante de Amas de Casa “La Palmera”, comenta que ha llovido 

bastante y que el agua se ha filtrado en el edificio a través de una fisura en el techo.  

Por otro lado, comenta que en el camino de la Palmera, el cartel que había se lo han llevado, y 

que como es un camino estrecho y no se ve mucho, sin cartel pasa desapercibido.  

También dice que pintaron la mitad de la fachada del centro cívico, y solicita que terminen de 

pintarlo.  

Sobre el wifi, pregunta que si cuando se vaya a instalar en los centros cívicos, lo harán 

también en “La Palmera”. 

 

Fidel Alonso, representante de Comisión de Fiestas de Matola, dice que esperan que este año 

se pueda realizar la cabalgata de Reyes, ya que esto trae bastante gente a la pedanía. Solicita 

que se haga una limpieza de todo el recorrido y que pongan contenedores. Por otro lado, 
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respecto al centro social, dice que hay unos ficus que han crecido mucho y que las raíces han 

entrado en sus parcelas. Pide que se quiten.   

Paqui Flores, representante de la AVV de Matola, comenta que están todos los caminos por 

limpiar, llenos de broza y maleza. Dice que hay un camino que sale a la elevación, y que no 

tiene salida, pero que también habría que limpiarlo. Además, pide que se limpie el Barranco 

de Barbasena. 

José Mora, representante del Centro Cultural Museo de Puçol, dice que tienen un problema 

en el museo con el agua del barranco. Explica que el agua hasta hace poco llegaba y saltaba a 

una finca que ahora se ha comprado para hacer un vivero, y que han hecho un muro de más 

de un metro. Argumenta que el día que haya una riada algo importante, el agua va a ir toda 

por el camino y llegara al museo y al colegio. Solicita que se tenga en cuenta esta situación y 

se prevea con tiempo. 

Rosa Vicente, dice que, al alterarse la dirección de la bajada del agua, es seguro que entrará 

en el colegio, y sugiere que se levante la puerta de la escuela. 

José Soriano, Alcalde Pedáneo de Matola, expone algunas actuaciones que quedan por 

realizar en la pedanía: 

- En la Vereda de Santa Teresa con el camino del AVE, dice que tiene un escalón y una curva 

que no se ve. Pide que se arregle. 

- Limpieza del camino de Santa Teresa. 

- Señalización en la carretera nacional hacia el camino del AVE; comenta que no hay ninguna 

señal que indique la dirección de la estación. 

Manuela Mora, dice que viene gente desde varios municipios a la estación del AVE, que 

entran por la carretera alternativa a la de Matola, y que cuando llegan a la Vereda de Santa 

Teresa, se pierden porque no hay señalización. 

Puri vives contesta que se informará sobre este tema. 

José Soriano, comenta que hay diversos caminos sin asfaltar, o parcheados, y sin desbrozar. 

Por otro lado, explica que desde la linde de Crevillente hasta la vía, hay un camino muy 

estrecho, donde el dueño a retranqueado una parte de la valla y lo ha ensanchado. Pregunta 

si se podría hacer esto en el resto del camino. 

 

Vicente Alberola, contesta que eso lleva un trámite, pero que se puede ver.  
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Manuela Mora, representante del grupo PP, plantea algunas cuestiones en la línea de lo que 

se ha hablado. Dice que el camino de las Escuelas y el camino de Crevillente, son alternativas 

que las personas que viven en esas zonas utilizan para ir a Crevillente, y que todos coinciden 

en la necesidad de la limpieza y desbroce, ya que algunos están intransitables. Además, hay 

algunos que son de tierra. Pide que se hagan de zahorra.                                                               

Por otro lado, comenta que debería hacerse un estudio del camino de Teresita, porque está 

en malas condiciones, y al lado está la vía del tren, que tiene un muro de piedra y tierra, que 

con el tiempo se ha deteriorado, y que cuando el tren pasa, caen piedras al camino, por lo que 

al final va a comerse el camino; ya hay un punto del mismo en el que no se puede pasar.  

Vicente Alberola, dice que algunas de estas cosas del día a día las solucionaba antes Miguel 

Ángel Figueruelo, y que ahora están un poco escasos de personal, pero que no se preocupen 

que se informará de todo a las concejalías correspondientes y se contestará lo antes posible. 

Antonio Vicente, pregunta dónde va a ir la nueva depuradora. 

Vicente Alberola, contesta que se va a situar en el mismo emplazamiento que la actual. 

Antonio Vicente, solicita el arreglo del camino de Gopegui, dice que tiene mucho tráfico, y que 

está muy mal. Comenta que en unos días pasará la carrera “Mil Camins una Meta”, y hace 

falta podar y limpiar. También, dice que está pendiente de reponer una señal de stop que 

estaba en el rio y que se ha caído, y otra señal de zona inundable. 

Vicente Alberola dice que dará parte para que se repongan. 

Antonio Vicente, explica que el árbol monumental que se encuentra en el recinto de la iglesia, 

habría que podarlo, y ver que se puede hacer para conservarlo, ya que nadie se hace cargo. 

Vicente Alberola, pregunta si está en terreno municipal, ya que si no lo es, difícilmente el 

ayuntamiento podrá hacerse cargo de su cuidado. Dice que de todas formas harán la gestión. 

Por último, Antonio Vicente comenta que ha traído los planos de los caminos, que están 

registrados en el 2019. 

Vicente Alberola contesta que se estaba haciendo un catálogo de caminos muy extenso, y que 

hay muchos que no tienen nombre. 

Manuela Mora, dice que el catalogo está hecho, que solo habría que adaptarlo y añadir los 

caminos nuevos que se quieran poner. Después se pasa a la policía local o a La Consellería de 

Emergencias, y no habría que hacer uno nuevo. 

Miguel García, representante de la AVV de Puçol, hace hincapié en que hay que hacer algo en 

el cruce con el museo; dice que se han puesto señales de velocidad, pero que no se respetan.  
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Rosa Vicente, dice que ha llamado a Riegos de Levante porque se han llevado las trapas de 

delante del colegio. Dice que, si alguien pasa de noche puede meter el pie, ya que no hay 

iluminación y es un peligro. 

Manuela Mora, comenta que si hay peligro, hay que dar parte tanto a la policía de local, como 

a Riegos de Levante. 

 

La concejala de Participación Ciudadana, Puri Vives, se despide de todos los asistentes a la Junta, 

 y sin más asuntos que tratar da por finalizada la reunión. 

  

 

 

Concejala de Participación Ciudadana                                                    Técnico/a de Participación Ciudadana  


		2022-10-27T08:22:02+0200
	ENCARNACION|ESCUDERO|RUIZ


		2022-11-09T15:10:43+0100
	PURIFICACION MARIA|VIVES|PEREZ




